
Bernd Schatschneider,  
unabhängiges Mitglied im Schul- u. Sportausschuss 

 

 

Bielefeld, 7. September 2020 

 

„Strategische Ziele erreichen – Qualität der SEP sichern“  
Antrag zu TOP 1.1 der Schul- u. Sportausschuss-Sitzung am 07.09.2020 

 

Sehr geehrter Herr Nockemann,  

zum TOP 1.1 der Sitzung des Schul- und Sportausschusses stellen wir folgenden Antrag:  

Der Schul- und Sportausschuss beschließt zur qualitativen und quantitativen Schulentwicklungspla-
nung (SEP) folgende Maßnahmen:  

a. Die Verwaltung trägt den im SEP-Prozess gewonnenen Erkenntnissen zur Erreichung der stra-
tegischen Ziele (Qualität des schulischen Ganztags, Inklusion, Umgang mit Heterogenität, in-
dividuelle Förderung, Vermeidung erzwungener Schulformwechsel und Vermeidung schuli-
scher Segregation) und qualitativen Entwicklung der Bielefelder Schullandschaft Rechnung - 
sowohl bei der Frage nach Schulneugründungen, als auch bei Neubauten und der Erweiterun-
gen an bestehenden Schulen.  

b. Aufgrund der Nachfrage an Realschulen in Bielefeld Mitte wird die Verwaltung beauftragt, die 
Gertrud-Bäumer-Schule um einen Zug zu erweitern und dafür die baulichen Voraussetzungen 
zu schaffen. 

c. Zur Deckung der Unterversorgung im integrierten System wird die Verwaltung beauftragt, zu-
nächst die Erweiterung der Sekundarschule Königsbrügge und der Sekundarschule Gellersha-
gen um jeweils einen Zug zu prüfen. 

d. Der Bedarf für zwei weiterführende Schulen im erweiterten Innenstadtbereich wird zur Kennt-
nis genommen und im weiteren Verlauf der Schulentwicklungsplanung weiter aufbereitet. Das 
Ergebnis wird in einer der nächsten Sitzungen des Schul- und Sportausschusses in der neuen 
Wahlperiode zur Beschlussfassung vorgelegt. Bei weiteren Überlegungen ist auch die Sekun-
darstufe II der Berufskollegs zu berücksichtigen.  
Darüber hinaus wird am Ceciliengymnasium und am Gymnasium am Waldhof entsprechend 
der bereits beschlossenen formalen Zügigkeitserweiterung eine bauliche Erweiterung um je-
weils einen Zug umgesetzt. An beiden Gymnasien wird eine zusätzliche Erweiterung um je-
weils einen Zug geprüft.  

 

Begründung: Erfolgt mündlich 

gez.  
Thomas Wandersleb  Jens Julkowski-Keppler  Bernd Schatschneider 
SPD-Fraktion   BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  Unabhängiges Mitglied 


